



SEGUNDAS OPINIONES

(Esto no es más que una ilustración. ¿Qué relación podría tener con las citas bíblicas de la página siguiente?).

En un viaje por el mundo, Juan y su esposa Ana acampaban en un lugar apartado, cuando Juan fue mordido por una serpiente. Sin saber qué clase de serpiente era ni cuáles serían los efectos de la mordedura, Juan y Ana se montaron rápidamente en su vehículo y se dirigieron al pueblo más cercano, donde un médico examinó la enrojecida e inflamada mordedura.

—Lo ha mordido la serpiente más peligrosa de esta parte del país —dijo el doctor—, y el veneno es mortal. Sin el tratamiento adecuado, le queda menos de una hora de vida.

—¿Cuál es el tratamiento? —preguntó Ana desesperada por salvar la vida de su esposo.

—Tiene mucha suerte, porque tengo una dosis del antídoto aquí en la clínica —respondió el doctor mientras preparaba la jeringa.

—Espere un momento —dijo Juan—. ¿Me quiere decir usted que este antídoto es la única cura para el veneno de esta serpiente?

—La única cura, señor— respondió el doctor.

—¡Apúrese y póngale la inyección!— insistió Ana.

—Un momento, por favor —dijo Juan—. Me parece que usted está teniendo una mentalidad muy cerrada cuando insiste en que este es el único tratamiento existente. ¿Y si yo quisiera intentar otra cosa diferente? A mí no me gustan las agujas, sino los remedios naturales. ¿No habrá una planta que pueda servir para esto? O tal vez podría intentar algunos ejercicios y ver si funcionan.

—Debemos apurarnos, señor —dijo el médico—. El veneno está fluyendo por todo su torrente sanguíneo. Se lo repito: este antídoto es la única cura.

—Juan, por favor, deja que te ponga la inyección— suplicó Ana.

—Es que no estoy tan seguro —respondió Juan—. Siempre hay más de una manera de afrontar una situación. Deberíamos explorar otras alternativas en vez de creer de buenas a primeras que solo hay una cura posible.

Por supuesto, en la vida real esta situación parecería absurda. En un momento de vida o muerte, una persona no dudaría en aceptar las instrucciones de su médico si este le dijera que solo existe un tratamiento para su caso. Sin embargo, la mayoría de la gente rechaza el mensaje de que solo hay una manera de alcanzar la salvación eterna (por medio de Jesús), y de que solo hay una guía para vivir la vida (la Biblia, que es la Palabra de Dios).

¿En qué se parece la verdad divina al antídoto para el veneno de la serpiente? ¿En qué se diferencia? ¿Se comporta como un tonto alguien que rechaza el «tratamiento» de Dios, al igual que hizo Juan en esta historia?



Texto clave: Escoge uno de los textos de la sección del miércoles. Escríbelo aquí y apréndelo de memoria para esta semana.

>>

Domingo MI OPINIÓN

>> Nuestra amiga Tiffany es una de las personas más agradables que conocemos. Siempre está contenta, trata bien a todos y le gusta involucrarse en actividades benéficas, como por ejemplo recolectar dinero para los pobres o participar en programas de reciclaje. Un día le preguntamos si le gustaría acompañarnos a la iglesia, pero ella dice: «Yo creo que Jesús fue un buen hombre, pero no creo que sea Dios. Dios está en todos nosotros. Él es lo que tú quieres que sea. Yo no me considero una pecadora, de manera que, ¿para qué necesito que alguien me salve?».

>> ¿Necesita Tiffany a Jesús? ¿Cómo responderíamos a sus creencias? ¿Hay alguna manera de compartir nuestras creencias que te parece que podría resultarle llamativa?

>> Visitemos www.guidemagazine.org/rtf (en inglés) y publiquemos nuestra respuesta. Seamos claros y sinceros. Digamos lo que pensamos.

Lunes ¿QUÉ TRATAN DE DECIR?

Personas diferentes, opiniones diferentes. Las citas que presentamos a continuación representan dos puntos de vista: el de los que son ciudadanos del reino de Dios, y el de aquellos que no lo son. ¿Puedes distinguir entre unos y otros? ¿En qué se comparan estos pensamientos con lo que Dios dice en su Palabra? Después de repasar los textos de la sección «Dios dice...», escribe un párrafo que exprese tu opinión. Preparémonos para exponer lo que hemos escrito en la Escuela Sabática.

>> «La verdad duele. No salir a buscarla, ¡sino tomar la decisión de huir de ella!». *John Eyberg.*

>> «Siete de cada diez adolescentes dicen que no hay una verdad moral absoluta, y ocho de cada diez afirman que toda verdad es relativa al individuo y sus circunstancias». *George Barna, investigador estadounidense de tendencias sociales.*

>> «Yo soy el camino, la verdad y la vida. Solamente por mí se puede llegar al Padre». *Jesús (Juan 4: 16).*

>> «Nosotros respetamos la responsabilidad y el derecho absoluto que tiene cada individuo de considerarse a sí mismo la autoridad final de todas las cosas». *Extraído de la página de Internet de la «iglesia» de Satanás.*

>> «Por medio de esta Palabra [la Biblia], Dios ha comunicado a los seres humanos el conocimiento necesario para alcanzar la salvación. Las Sagradas Escrituras son la infalible revelación de la voluntad divina. Son la norma del carácter, el criterio para evaluar la experiencia, la revelación autorizada de las doctrinas, y un registro fidedigno de los actos de Dios realizados en el curso de la historia». *Creencias fundamentales de los adventistas del séptimo día.*

>> «No se preocupe por razonar la Palabra de Dios; simplemente obedézcala». *Oswald Chambers, clérigo y escritor británico del siglo XX.*

>> «Si crees que está bien, entonces hazlo. / Mi mamá dice lo contrario, pero yo lo hago / de manera que, ¿qué piensas hacer? / Tu papá no te acepta. / Si crees que está bien, entonces, hazlo, hazlo». *Extracto de la canción «Si se siente bien» interpretada por la cantante estadounidense Aimee Allen.*

Escribe tu propio pensamiento

Yo digo que...

>>



Martes
¿Y ENTONCES?

- >> Cuando nuestros abuelos eran adolescentes, la mayoría de la gente a su alrededor probablemente creía que la Biblia establecía la norma de lo que era bueno o malo, ¡por más que ellos mismos no la siguieran en todas las ocasiones! Pero ahora vivimos en un mundo diferente. Cada vez más personas creen que la verdad es algo que llevamos dentro. La gente cuestiona la autoridad de la Biblia y de Dios, y busca otras fuentes o dentro de ellos mismos para hallar la verdad. Muchos de los antiguos principios de lo que es bueno o malo parecían ya no aplicarse. ¿Cómo tomamos nuestras decisiones sobre lo que es bueno y lo que es malo ahora que parece que hay más opciones que nunca antes?
- >> Aunque es esencial que respetemos a todos aquellos que toman decisiones diferentes a las nuestras, como jóvenes cristianos tenemos que defender a la Biblia como nuestra única autoridad. Esta jamás cambia. Si tomamos la decisión de basar nuestras creencias y acciones en la Palabra de Dios, esto nos dará un fundamento sólido que nos ayudará a la hora de permanecer de pie en un mundo en el que todo parece cambiar tan rápidamente que es imposible mantener el ritmo.



Jueves
¿QUÉ TIENE QUE VER CONMIGO?

- >> Todos los días tenemos que tomar decisiones. ¿En quién confiamos a la hora de escuchar consejos que nos ayuden a tomar estas decisiones? ¿En nuestra «conciencia» interna? ¿En nuestros amigos? ¿En la televisión, las películas o la música? ¿En nuestros padres? ¿En la iglesia?
- >> Sin duda todos estos factores influyen sobre nosotros, pero es importante que tengamos una autoridad en quien confiar que no cambie con las últimas tendencias. En el mundo escucharemos a mucha gente decir que no existe tal cosa como la «verdad absoluta». Lo que para mí está bien, tal vez para ti no lo esté. Puede que esto sea así en lo que se refiere a los gustos personales (un pantalón corto de rayas verdes tal vez sea bonito para ti, ¡pero no para mí!), pero en los asuntos de fe y moralidad es necesario que tengamos un fundamento sólido. Este fundamento solo puede ser hallado en la Biblia, que es la Palabra de Dios.
- >> Sin embargo, ¿qué sucede si nuestros amigos no creen que la Biblia es la Palabra de Dios? ¿Es la Biblia «la verdad para nosotros, pero no para ellos»? No. La Biblia es para todos. Esto no significa que tenemos que convertirla en una imposición para aquellos que no creen en ella. Vivimos en un mundo que ofrece más diversidad que nunca en términos de creencias y culturas. En un mundo así, tenemos que respetar a los demás y recordar que ellos tienen el mismo derecho que nosotros a creer lo que quieran. Sin embargo, al mismo tiempo es necesario que nos mantengamos firmes en lo que creemos.



Miércoles
DIOS DICE...

- >> **Mateo 7: 13, 14 (RV95)**
 «Entrad por la puerta angosta, porque ancha es la puerta y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; pero angosta es la puerta y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan».
- >> **Proverbios 3: 5, 6**
 «Confía de todo corazón en el Señor y no en tu propia inteligencia. Ten presente al Señor en todo lo que hagas, y él te llevará por el camino recto».
- >> **Salmo 119: 9, 10**
 «¿Cómo podrá el joven llevar una vida limpia? ¡Viviendo de acuerdo con tu Palabra! Yo te busco de todo corazón; no dejes que me aparte de tus mandamientos».
- >> **Tito 1: 15**
 «Para los puros todas las cosas son puras; pero para los que son impuros y no aceptan la fe, nada hay puro, pues tienen impuras la mente y la conciencia».
- >> **1 Timoteo 4: 3**
 «Esta gente prohíbe casarse y comer ciertos alimentos que Dios ha creado para que los creyentes y los que conocen la verdad los coman, dándole gracias».
- >> **2 Timoteo 4: 3**
 «Porque va a llegar el tiempo en que la gente no soportará la sana enseñanza; más bien, según sus propios caprichos, se buscarán un montón de maestros que solo les enseñen lo que ellos quieran oír».
- >> **2 Timoteo 3: 1-5**
 «También debes saber que en los tiempos últimos vendrán días difíciles. Los hombres serán egoístas, amantes del dinero, orgullosos y vanidosos. Hablarán en contra de Dios, desobedecerán a sus padres, serán ingratos y no respetarán la religión. No tendrán cariño ni compasión, serán chismosos, no podrán dominar sus pasiones, serán crueles y enemigos de todo lo bueno. Serán traidores y atrevidos, estarán llenos de vanidad y buscarán sus propios placeres en vez de buscar a Dios. Aparentarán ser muy religiosos, pero con sus hechos negarán el verdadero poder de la religión».



_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____



Viernes
¿CÓMO FUNCIONA?

- >> En el círculo del centro, escribamos brevemente una pregunta o problema que tengamos actualmente en nuestra vida. Luego, en los círculos más pequeños, dibujemos pequeñas figuritas lineales que representen a nuestros padres, amigos, maestros, etcétera. Al lado de cada figura, escribamos en pocas palabras lo que pensamos que esa persona diría sobre nuestra pregunta o problema.
- >> En el círculo de arriba escribamos lo que la Palabra de Dios dice sobre nuestra pregunta o problema (necesitaremos buscar algunos versículos). Tracemos una línea que llegue hasta el círculo del «problema» y comparemos lo que está escrito allí con lo que pensamos que los demás dirían al respecto.
 ¿Será que las personas importantes de nuestra vida nos están dando el mismo consejo que nos da la Palabra de Dios, o será que nos están guiando en otra dirección?

